

Fecha Sección Página 21.09.2010 Negocios 5

CON ESTILO

LOURDES MENDOZA conestilo@reforma.com



¿No les alcanzan sus dietas?

- > Revela análisis bajo índice de violencia en México
- > Fonatur, de manteles largos

uien ha estado trabajando horas extras estudiando a la perfección la propuesta del presupuesto es el di-putado por el **PT**, **Mario Di** Costanzo, ¿y qué creen que descubrió? Pues que el Gobierno federal gastará 190 mil millones de pesos en "Otras Prestaciones", "Servicios de Asesoría" y "Transferencias a Fideicomisos" lo que equivale a la tercera parte del gasto de capital total proyectado para el próximo año -597 mil millones de pesos-. Además de que los **legisladores** se gastarán por concepto de "Alimentos y Utensilios" 98.4 millones de pesos, es decir, cuando sesionan ¡les regalan la comida! ¿Qué no les alcanza con sus superdietas? Ante estas escandalosas cifras sólo me queda preguntar: con estos gastos, que son como tirar el dinero a la basura, ¿cómo

es que piensan en la **SHCP** que el País podrá crecer?

In la edición del 7 de septiembre, la revista The Economist trae un reporte especial sobre América Latina. El reportaje se titula "The dark side. The drug business is a blight on societies", el cual compara el índice de violencia entre los países de la región. México, de acuerdo con la publicación, tiene uno de los índices de violencia más bajos en América Latina. La tasa de homicidios hasta el 2006, que es la fecha más reciente con cifras comparables, es

de 12 por cada 100 mil habitantes y está por debajo de Brasil, Colombia, Venezuela y los países de Centroamérica.

El próximo 5 de octubre, Adriana Pérez Quesnel, di-

rectora general de Fonatur, estará de manteles largos, pues inaugurará la primera etapa de 4 del Parque Ecoarquelógico "Copalita", que se encuentra a sólo 20 minutos de la zona hotelera de Huatulco y será operado por el INAH. Dicho proyecto forma parte del renacimiento de este destino turístico que anunció el Presidente Calderón en el 2008, cuva meta es la de duplicar a 5 mil el número de cuartos. Por lo cual, Fonatur Constructora desarrollará la carretera que va del aeropuerto a Huatulco -la inversión sumará 126 millones de pesos y será entregada en 1 año-, la cual complementará la inversión realizada por **ASUR** en la ampliación de la pista del aeropuerto. Además, Fonatur está planeando hacer una especie de 5° Avenida, para que el turista se quede más tiempo.

La CMIC de José Eduardo
Correa Abreu está organizando del 27 al 30 de septiembre el foro "La Industria de la
Construcción ante los Retos Actuales de la Industria Petrolera"
con el objetivo de analizar qué
necesita Pernex en cuanto construcción civil, perforación petrolera, infraestructuras para oil &

gas, etc. y ver cómo pueden trabajar y hacer negocios con la paraestatal en los proyectos que trae hasta el 2019.

l menos una veintena de estu-Adiantes del Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica (Ipicyt), que dirige David Ríos Jara, y que depende del Conacyt, de Juan Carlos Romero Hicks, podrían abandonar el País y NO graduarse como doctores especializados en Na-nociencia y Nanotecnología, debido a que NO les son reconocidas varias materias que les impartían maestros que fueron corridos el año pasado por haber denunciado que no se instaló un microscopio adquirido en el 2001 a un costo de 1.2 millones de dólares e instalado hasta el 2008. Los becarios, inscritos en el programa de Posgrado Nacional de Calidad del Conacyt, ya han externado su preocupación por esta situación, ya que su futuro profesional, resultado de más de 5 años de aprendizaje especializado e investigaciones doctorales pagados por el erario federal, se miran en un bote de basura, teniendo como única salida el ejercer y validar su carrera en otros países. Ojalá Romero Hicks nos pueda informar qué está pasando.

abía usted que...? Mañana en la **BMV** se colocará el **CKDes** del Fideicomiso **AMB-ACCIÓN**, que se destinará al financiamiento inmobiliario industrial.

Twitter: @lumendoz



Página 1 de 1 \$ 48892.25 Tam: 246 cm2 OSANCHEZ